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………………………………………………………………………………………………………………….. 
Protokoll der Jahreshauptversammlung am 27.06.2021 im Vinner Schützenhaus, 
Moers 
 
Beginn 15.30 Uhr, Ende 17.15 Uhr 
Teilnehmer gemäß Anwesenheitsliste 
Tagesordnung siehe Einladung 
 

1. Zu Beginn der Versammlung zeigte Axel Sandhofen einen Film mit Bettenkamp Impressionen . 
Der Film fand sehr großen Anklang. 

2.  
Eröffnung und Begrüßung 
Der Vorsitzende Otto Laakmann eröffnete die Jahreshauptversammlung und begrüßte die 
Anwesenden. Insbesondere wurde Herr Hormes (ENNI Sport und Bäder GmbH) begrüßt. 
 
Die Anwesenden wurden zu Ehren der verstorbenen Vereinsmitglieder um eine Schweigeminute 
gebeten. 
 
Otto Laakmann stellte die ordnungsgemäße Einladung zu dieser Versammlung fest. 
Änderungswünsche zu der Tagesordnung wurden nicht geäußert. Es waren 40 stimmberechtigte 
Vereinsmitglieder anwesend, s. Anwesenheitsliste. 
 

3. Genehmigung Protokoll Mitgliederversammlung 2019  
Das Protokoll zu der Jahreshauptversammlung 2019 wurde allen Mitgliedern per e-mail oder Post 
übersandt. Zu dem war das Protokoll auf der Homepage des Vereins einsehbar. Das Protokoll für 
die Jahreshauptversammlung vom 28.03.2019 wurde bei wenigen Enthaltungen ohne Gegen- 
stimmen genehmigt. 
 

4. Bericht des Vorsitzenden 
Otto Laakmann berichtete über die Aktivitäten des Vereines und des Vorstandes in den Jahren 2019 
und 2020 und verwies auf das zuvor an alle versandte Mitgliederrundschreiben . 
 
- Abstimmung mit ENNI wg. der Möglichkeit Barzahlung für den Badbesuch 
- Anschaffung von drei Wellenliegen 
- Anschaffung Kinderschaukel 
- Festschrift zum 25 jährigen Vereinsjubiläum 
- Pflanzung eines Baumes 
 

5. Kassenbericht  
Axel Sandhofen trug die Kassenberichte für die Jahre 2019 und 2020 in Abwesenheit für Klaus 
Phlipp vor.  
 
Mitgliederbestand per 31.12.2020  307 Personen 
 

6. Bericht der Kassenprüfer  
Edelgard Tilly und Helmut Achterberg haben die Kassenführung der Jahre 2019 und 2020 geprüft. 
Sie berichteten, dass Ihnen alle Belege, Beschlüsse für Ausgaben und Kontoauszüge vorlagen. Die 
Kassenführung war einwandfrei und wurde gelobt. 
 

7. Aussprache zu den Berichten 
Keine Wortmeldungen und Nachfragen 
 

8. Helmut Achterberg stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes . 
 
Die anschließende Abstimmung ergab folgende Ergebnisse: 
 



Jahr 2019  einstimmige Entlastung 
Jahr 2020  einstimmige Entlastung 
 

9. Wahlen  
 
Die Wahlen ergaben folgende Ergebnisse: 
 
a. Vorsitzender: Tobias Berndt: einstimmige Wahl bei einer Enthaltung 
b. Stellvertretender Vorsitzender: Axel Sandhofen: einstimmige Wahl bei zwei Enthaltungen 
c. Stellvertretender Vorsitzender: Arndt Wiese einstimmige Wahl, bei einer Enthaltung 
d. Kassier: Klaus Philipp: einstimmige Wahl 

Anmerkung Klaus Philipp war nicht anwesend, er hatte seine Zustimmung zur Wahl schriftlich 
erklärt. 

e. Schriftführer: Frank Hüfken: einstimmige Wahl bei einer Enthaltung 
f. Kassenprüfer: Edelgard Tilly und Helmut Achterberg: einstimmige Wahl bei zwei Enthaltungen 
g. Beirat: Anne Ballick; Alexandra Warkall; ; Otto Laakmann, Oliver Meves, Uwe Pflanz ,Markus 

Tenbergen, Klaus-Dieter Vinschen und Thomas Wanischeck, einstimmige Wahl bei fünf 
Enthaltungen 

 
10. Bericht ENNI, Herr Hormes  

Herr Hormes berichtete über die Badesaison 2020 und 2021. Aufgrund Corona und der Reduzierung 
von Kosten waren einige Änderungen notwendig.  
 
- Limitierung der Badbesucher auf 500 Personen 
- Registrierung der Besucher 
- Einführung eines online Buchungssystems 
- Verkürzung der Badezeiten 
- Erhöhung des Eintrittspreises von € 2,00 und € 3,00 pro Person 
- Einführung einer 10er Karte zum Preis von € 25,00 auf Vorschlag unseres Vereins 
 
Durch ENNI wurden das Geländer und der Steg zum Nichtschwimmerbereich erneuert. Die 
Wasserrutsche für den Nichtschwimmerbereich wird noch im Jahr 2021 erneuert. 
 
Das bisherige Besucheraufkommen für die Saison 2021 wurde dargestellt (tageweise und nach 
Uhrzeiten). 
 
Herr Hormes gab einen Ausblick auf das Jahr 2022. 
 

Die Treppenanlagen an der Brücke soll erneuert werden. 
 Die Anschaffung eines Klettergerüstes für größere Kinder ist geplant 
 Für die Saison 2022 wird ein neuer Betreiber für die Strandbar 1924 gesucht. 
 
In der anschließenden Diskussion wurden Herr Hormes folgende Anregungen gegeben: 
 
- Wiedereinführung der Öffnungszeiten aus dem Jahr 2019 (14.00 - 20.00 Uhr, bzw. 10.00- 20.00 

Uhr) Verbesserung des online Buchungssystems 
- Erfassung der Personen im Bad (Eintritt und Austritt) um mehr Spontanbesuchern den Zugang 

zu ermöglichen  
- Bezahlung der online Buchung per Paypal  
- Reparatur des Wasserspiels und Aufbau eines „Fangzaunes“  
- Hinweis an das Badpersonal, dass der Gänsekot von den Stegen/ Ponton nicht in das Wasser 

gefegt wird. 
 

11. Ehrung für 25 Jahre Vereinsmitgliedschaft 
Seit dem Jahr 1995 sind 23 Personen und seit dem Jahr 1996 drei Personen Mitglied im Verein. 
Für diese langjährige Vereinstreue konnten folgende Mitglieder persönlich geehrt werden: 

 
Delia Deja, Gisela Pawlowski, Edelgard Tilly, Otto Laakmann, Axel Sandhofen, Klaus-Dieter 
Vinschen und Karl-Heinz Weltzin. 
 

12. Sonstiges 
 
Keine Wortmeldungen, Tobias Berndt beendete die Versammlung. 

 
gez. Frank Hüfken    gez.Tobias Berndt 


